

# HERALDO DE ALICANTE

ANUNCIOS  
page anticipado

Año VII—Núm. 1.744 \*

Viernes 27 de Enero de 1911

\* PLAZA DE LAS MONJAS, 5, BAJOS

SUSCRIPCIÓN  
pago adelantado

## BANCO ARAGONÉS

### SECCIÓN DE SEGUROS

Domicilio social: ZARAGOZA

Inscrita en el Registro Oficial del Ministerio de Fomento, autorizada de Real orden de 8 de Julio de 1909, y con depósito constituido de pesetas 200.000 máximo exigido por la vigente Ley de Seguros.

La MAS ANTIGUA de las SOCIEDADES ANONIMAS que han implantado el

## Seguro de Quintas

en condiciones ventajosas para los asegurados.

DETALLES: CASANOVA E HIJOS, Paz, 7, Valencia

En Alicante: Antonio Bernabeu, Riego, 13

Autorizada la publicación de este anuncio por la Comisaría General de Seguros, con fecha 20 de Diciembre de 1910.

## Gámaras Oficiales Agrícolas

DE ALICANTE

Admite imposiciones al 4 por 100 de interés anual; garantías y seguridad en las operaciones. Oficinas: Parque, 15, 1.º, Alicante, todos los días laborables de nueve a una y de tres a cinco.

## No hay enmienda

Toda la prensa, que por no deber ni querer nada con los gobernantes puede hablar con entera imparcialidad, lo mismo que todos los hombres que piensan, están conformes en que el millón de pesetas que ha costado el viaje regio al Norte de África, es como si se hubiese tirado el dinero. El mismo Joaquín Costa, en sus soledades de Graus, ha tenido palabras de condenación para lo que no es otra cosa que hacer que hacemos y una exhibición como cualquiera otra para deslumbrar a los moritos, mientras los extranjeros van sacando el provecho que pertenecerá a los españoles.

Confiamos más en el señor Canalejas, en el hombre de los latifundios. Pero como no se ponga sobre sí mismo y emprenda de una manera enérgica la resolución de lo que ya puede llamarse problema marroquí, haremos todos de reconocer que ni el presidente del Consejo de ministros es el estadista que se nos pintaba y que ni pasa de ser uno de tantos ministros de la Restauración que, apartándole de esa politiquilla de orden interior, de menudencias, coqueísmo y pandillaje, ya es hombre al agua. Durante el viaje regio se han trazado planes, tomado medidas, se ha visitado todo; pero en todo ese cúmulo de cosas pronto se ocha de ver que no hay otro afán que el de exhibirse, imperturbables un bledo a los gobernantes que sigan los extranjeros explotando a las posesiones.

España, a la que en manera alguna le conviene meterse en aventuras internacionales, ha de conservar lo que posee en el Norte de África y eso nada mejor que las relaciones mercantiles para lograrlo. Mientras dormía el viaje, mientras el señor Canalejas estaba en África, ya adelantamos los temores que sentíamos de que la nación no sacaría partido alguno de la visita regia y, lo que es más doloroso, de la sangre que dos años atrás derramaron nuestros soldados en el Rif, pero ahora que nuestros temores se han confirmado es cuando creemos que debemos alzar nuestra voz contra unos gobernantes que en tan poco estiman los sacrificios que el país ha hecho de sangre y dinero en el Norte de África.

Si, como tememos, de la reciente visita no resulta ningún provecho para la nación, la burla que los hombres de la monarquía le habrán jugado será de las más sangrientas que se habrán visto. No se tratará de que don Quijote haya hecho nuevamente de las suyas; el caso será más grave, puesto que resultará que los

beneficios que podrían obtenerse de los territorios conquistados por nuestros soldados, serían para los extranjeros, mientras que los padres y hermanos de los que sucumbieron en el Rif, quizá tengan que buscar en tierras extrañas el pan que no encuentran en España, debido a la falta de trabajo y a la sobreabundancia de brazos.

Todas las naciones las colonias las quieren como medio de colocar el exceso de producción una vez cubierto el consumo del interior; aquí, dados los resultados de la visita del jefe de Estado y del que lo es del Gobierno, todo hace presumir que en las colonias de África nos habremos de contentar con que se ondee en ellas la bandera de la patria, mientras nuestros obreros mueran de hambre por falta de trabajo y los extranjeros monopolicen todo el comercio de aquella vasta región de Marruecos.

[Bonito porvenir el de España en África y valiente caso el que hacen los Gobiernos de los Congresos hispano-marroquíes, en cuyas conclusiones encontrará el Sr. Canalejas la solución al problema de nuestra dominación en África.

## Isleña Marítima

A partir de 1.º de Enero los vapores correo de esta empresa, procedentes de Palma e Ibiza, llegarán a este puerto todos los sábados por la mañana y efectuarán su salida para los mismos puntos todos los domingos a las doce tarde.

## De las fiestas de Febrero

Por llegar tarde a nuestro poder y dada su extensión, no hemos podido dar cabida ayer en nuestras columnas al recorte de *El Correo*, que nos remitió su director, nuestro estimado compañero y presidente de la Asociación de la Prensa D. Florentino de Elizacien, para dar a la publicidad el edicto y liquidación de la subasta y cuentas parciales, respectivamente, del chalet rizado para allegar fondos a los gastos de nuestros próximos festejos.

Hoy lo hacemos con mucho gusto, sintiendo el retraso sufrido de un día en asunto que nosotros hemos sido los primeros en solicitar (serdón por nuestra inevitable tardanza).

## Junta Magna de Festejos

### Subasta del chalet

La Comisión Ejecutiva de la Junta Magna de Festejos ha acordado en sesión de hoy sacar a pública subasta el chalet construido por la misma, en la calle de Faguet del barrio de Benalúa, esquina a la de Salamanca en proyecto. Ocupa una superficie de cien metros cuadrados y consta de dos sótanos, planta baja, primer piso y espacioso desván, estando edificado sobre un terreno de 1.087 y medio metros superficiales. La distribución proyectada por el arquitecto director de las obras D. Juan Vicente Santafé, es la siguiente: en la planta baja comedor, gabinete, dormitorio, cocina y cuarto de baños; en el piso principal cinco dormi-

torios ó gabinetes, y en el segundo ó desván dos dormitorios.

La subasta tendrá lugar el día 2 de Febrero próximo, de once a doce, en el salón de sesiones del Excmo. Ayuntamiento, verificándose por el procedimiento de puja a la llana, y ante el notario D. Lorenzo de Irizar, y con sujeción a las siguientes condiciones:

Primera.—El tipo que se establece como base de la licitación es el de catraces mil pesetas, no admitiéndose postura que no cubra esta cantidad; y para tomar parte en la subasta, deberá constituirse un depósito de 280 pesetas en la contaduría del Ayuntamiento, antes de las once de la mañana.

Segunda.—Empezada la subasta irán publicándose las posturas que se vayan ofreciendo; y si a las doce en punto no hubiera quien mejorase la última, después del tercer aviso de costumbre, se rematará en el acto a favor del mejor postor. Si a esta hora continuasen las pujas, seguirá la subasta hasta el momento en que al dar el tercer aviso no se mejorase la postura.

En el acto será aprobado el remate por los señores de la Comisión ejecutiva que se hallaren presentes, devolviéndose los depósitos a los restantes postores.

Tercera.—El chalet será adjudicado en el estado de construcción en que actualmente se encuentra, sin que el adjudicatario tenga derecho a exigir obra alguna ni más material de los que se encuentran en el edificio.

Cuarta.—El rematante viene obligado a consignar el precio del remate en la Notaría de D. Lorenzo de Irizar, antes de las doce de la mañana del día 3 de Febrero, y acto continuo se otorgará a su favor la correspondiente escritura, siendo de cuenta del comprador los gastos de su otorgamiento.

Si a dicha hora no se hubiera consignado el precio del remate, se considera hecho abandono y dejación de sus derechos por parte del adjudicatario, con pérdida de las 289 pesetas depositadas que quedarán en beneficio de la Junta Magna de Festejos, sin que, bajo ningún pretexto, tenga aquél derecho a reclamación alguna, y la finca se sacará nuevamente a subasta.

### Coste del chalet

	Ptas.	Cts.
Pagado a D. José Lozano importe de 1.087 y medio metros de terreno	7.612	
Importe de certificados de obras y materiales	10.455	
A Hijos de A. Galdó, factura impresos	40	
A Artes Gráficas, id. id.	7	
A la Hispania, seguro accidentes	85	65
A Artes Gráficas, factura impresos	4	
A Hijos Costa, id. id.	18	
A varios, premio por la venta de billetes	271	40
Pólizas Banco, por depósito billetes	15	
A J. Muñoz, a cuenta importe billeteaje	500	
A M. Mira, factura canal Banco, derechos custodia billetes	140	
	750	
A Abelardo Ohápoli factura cemento	211	20
A Víctor Vives, id. pinturas	200	
A Hijos de J. Rodas, idem hierros	575	
A Juan V. Santafé, sus honorarios como Arquitecto	500	
A J. Muñoz, saldo billeteaje	150	
Totales	20.755	75

Se hace constar por acuerdo de la Comisión Ejecutiva, que D. Juan Vicente Santafé ha hecho donativo a la Junta Magna, de las 500 pesetas a que ascienden sus honorarios devengados en la construcción del chalet.

Alicante 24 de Enero de 1911.—El secretario-contador, Enrique Ramos. V.º B.º, el presidente de la Comisión, Emilio Díaz Moreu.

Por nuestra parte estamos satisfechos; ahora lo que hace falta es que antes de que empiecen nuestros festejos el día 29, queden cobrados los créditos y pagadas las deudas, con el fin de saldar estas cuentas y que de la deducción de ellas, sepamos el debe ó el haber que nos rinde ese chalet.

Por lo pronto, esos que de continuo nos asediaban para que pidiéramos el rendimiento de esas cuentas, ya tienen a su disposición partidas que examinar, mientras llega el saldo total de esas cuentas.

Publicaremos hasta el día antes de la subasta el edicto de la del chalet.

Nota.—Merece el agradecimiento de todo buen alicantino por su espiñidiez, el arquitecto D. Juan Vicente Santafé, por su donativo de 500 pesetas.

## EL NORTE

SEGUROS DE INCENDIOS  
Subdirector: Juan Tomasetti  
Rafael Altamira, 4 (antes Princesa)

## Una carta

Señor director de HERALDO DE ALICANTE.

Mi distinguido amigo y señor: Satisfaciendo los deseos de usted expresados en el suelto que aparece en el periódico de su digna dirección el 24 de los corrientes con el epígrafe «¿Qué hay de cierto?», diré a usted, que en el mes de Julio del próximo año pasado, enfermó uno de los dos caballos que D. José Cerdá y Baeza tenía asegurados en «La Ganadera Española». De aquella enfermedad quedó inútil, y los veterinarios señores Amorós y Giner (este último de dicha sociedad), reconocieron al somoviente y certificaron su inutilización, justipreciando el Sr. Giner el valor del caballo que estaba asegurado por 750 pesetas, en 350. Remité dicha documentación a la dirección, y ésta, al observar que en el referido certificado se apellidaba al caballo con el nombre de «Cartujano», y que en la póliza figura con el nombre de «Rogante», manifestéme suspicaz y desconfiada, desconociendo quizás, que el Sr. Cerdá es hombre pecunioso, y que por su honradez es incapaz de cometer falsedad alguna, y que los referidos señores veterinarios son muy celosos del título que ostentan, y yo, cumpliendo mi deber, manifesté a la referida compañía que el cambio de nombre de dicho somoviente obedecía a una equivocación, y no a mala fe.

Convencida «La Ganadera Española» por mis razonamientos, manifestéme en carta de 20 de Septiembre pasado, hallarse conforme en satisfacer al Sr. Cerdá las 400 pesetas que le correspondía abonar, y éste conforme también, se deshizo del caballo inútil. Así las cosas, y esperando un día tras otro orden de entregar al repetido Sr. Cerdá aquella suma, se presentó en mi despacho D. Arturo Sansalvador, inspector general de la Compañía, el 9 de Octubre último, y deseando cerciorarse de lo ocurrido, y tal vez para comprobar mis aseveraciones, manifestéme deseos de conocer al referido Sr. Cerdá, lo que tuvo efecto aquella misma noche, y en presencia mía y de otras personas, ofreció solemnemente que la Compañía le abonaría inmediatamente las 400 pesetas.

Es vano hemos esperado hasta ahora, yo, la orden de pago, y el Sr. Cerdá aquella suma, y como este hecho es ya del dominio público, la mayoría de los que aquí tienen asegurados somovientes por «La Ganadera Española», me han enviado sus bajas temerosos de que puedan correr la misma suerte que el Sr. Cerdá; y en vista del comportamiento de la repetida Compañía en el asunto nuestro en cuestión, declino el honor de representarla y envío mi dimisión como una satisfacción al Sr. Cerdá.

Es, pues, desgraciadamente verdad en todas sus partes lo consignado en el suelto a que hago referencia.

Es de usted afectísimo y seguro servidor, q. s. m. b.,

José MASANET

## DOLORINA

Remedio eficaz contra el dolor de cabeza, neuralgias, jaquecas, reumatismo y la siática. Una dosis 15 céntimos. Caja de diez 1'25 pesetas. Pídanse en las principales Farmacias y Droguerías. Depósito: Farmacia señora viuda Soler Sánchez.

### Pequeña crónica

## Madrid al día

Las víctimas de las desgracias es la fruta que más abunda por estos lares ahora y siempre, pero sobre todo ahora.

Hoy he visto en una de las principales calles, un grupo interesantísimo compuesto de cinco niños, un hombre de unos cuarenta años y una mujer en cuyos brazos dormitaba una niña de pecho.

Los niños (entre los que hay uno de unos dieciséis años y que bien pudiera ser un mal aprendiz de cualquier oficio mejor que buen mendigo) con desentendadas voces que dañan la trompa de Eustaquio menos delicada, cantan unas jotas (ó lo que sean) tan sencillas como de mal gusto.

El hombre, cubiertos sus ojos con grandes gafas negras, arranca tristonas notas de un mal guitarra que sujeto con mogriento cordón de color indefinido, pende de su cuello y la mujer, platillo en riñete, tiende su mano a los transeúntes.

Este grupo me ha llamado la atención y me he parado un rato contemplándole.

He aprovechado un momento en que el hombre de las gafas negras hacía como que templaba su guitarra, me he acercado a él y le he preguntado, depositando en su mano una moneda de cobre y con la que por casualidad he tropezado al meter mis dedos distraidamente en uno de los bolsillos de mi chaleco.

—¿Son todos hijos de usted?

—Sí señor, (Me ha respondido con voz compungida mi interlocutor.)

Todos estos y dos más que han quedado en casa, porque los pobrecitos están desnuditos.

Aquí exhala un suspiro prolongado y lastimero.

—¿Hace mucho que perdió usted la vista?—He vuelto a preguntarle.

—Soy ciego de nacimiento, señor.

—De modo que entonces, usted siempre ha ganado en sustento así.

—Siempre. Antes, como mis hijos eran muy chiquitines para martirizarles con el trabajo, salía yo solo a implorar la caridad pública, pero desde que estuvieron en condiciones de poderme ayudar que los pobrecitos hacen lo que pueden. Es bueno, ¿verdad usted? Es bueno acostumbrarles desde chicos al trabajo.

Los dos chicos más pequeños se habían alejado en aquel momento de nosotros y se iban al salto.

—Ese—me ha dicho el ciego señalándome al más pequeño.—Ese es el más listo de todos.

He quedado asombrado. Aun no me explico cómo ha podido presentir a su chiquitín, porque como verle, no le ha visto.

—Sí; no cabe duda, le ha presentido, ¿cómo ha de verle si es ciego?

—Quede usted con Dios y que Santa Lucía le conserve la vista.—He dicho al hombre del guitarra que ha abierto un palmo de boca.

Me ha perdido por entre la multitud que indiferente camina por la calle, y por más esfuerzos que he hecho no he podido olvidar al hombre de las gafas

# DIABETES

Curación segura de la Diabetes sacarina (orina dulce) por el ANTIDIABETICO AGUILO garantizándose la curación en 95 por 100 de casos y siendo comprobados sus resultados por el análisis de la orina y por reputados médicos.

Se vende y dan prospectos en la farmacia del autor, Mayor, 51, Alicante.

Se remite por ferrocarril con reembolso.

## Quinta de 1911

Centro de redenciones del servicio militar

Establecida en Guadalajara, Hornos de San Gil, número, 5, desde el año 1880, bajo la dirección de D. Antonio Boixareu y Clavero, propietario, industrial y rentista. Autorizado por R. O. de 1.º de Diciembre de 1909. Desde el año 1880 ha pagado por redenciones de mozos asegurados, pesetas 18.096.000.

Por 850 pesetas pagadas al contado y 875 en dos plazos, serán redimidos los mozos que contratan y resulten soldados, como también los excedentes de cupo que sean llamados para cubrir bajas naturales y durante la responsabilidad marcada por la ley. Para suscribirse, diríjase al Centro y en Alicante al representante.

**DON JUAN ANTONIO MASANET**

Calle de Castaños, nú. 57, tercero

Este anuncio está autorizado por la Comisaría de Seguros.

negras. ¡Pobrecillo! Oíego, con ocho hitos y sin poderlo ganar...

—¡Señorito! Por caridad una limosna por Dios.

He vuelto la cabeza y he visto a un hombre alto, robusto y joven aún, que envuelto en ruda capa conducía en su brazo izquierdo un niño de corta edad y daba la mano a otro de unos ocho años, el cual temblaba de frío. Casi desnudito el pobre angelito cogía con ambas manecitas la que le tendía el hombre de la capa. Sus dientes castañaban de frío y hambre tal vez. Seguramente éste sería un verdadero degrañado, pero yo no podía socorrerle. Había dado todo mi capital al hombre de las gafas.

Apreté el paso hondamente preocupado con mi nuevo encuentro, y aún no había andado unos cuatro metros, veo allá, sentada en el portal de una iglesia, una mujer joven aún, envuelta en ruda mantón, con la mano tendida implorando también la caridad.

No hay que olvidar que se han recojido muchos pobres de la vía pública, que se ha proporcionado trabajo a muchos obreros, pero no olvidemos tampoco que no hay trabajo y sobre todo que hay aquí mucha gente que no quiere trabajar, y si dedicarse a la ruda labor de mendicante.

*Félix de SCHALVY*

Madrid 26 Enero 1911.

### REUMATISMO EN LOS TOBILLOS, PIERNAS, RINONES

«Hacia 6 meses que el reumatismo me atormentaba tan fuertemente en los tobillos, piernas y riñones que el menor movimiento me producía atrozísimos dolores. Resultando inútil todos los remedios que me aplicó el URICURE. A los pocos días me vi

### COMPLETAMENTE CURADO

puediendo desde entonces dedicarme a cualquier trabajo y ejercicio. GREGORIO YANEZ, MAESTRO DE ESCUELA, CONGOSTO (León), 16 Julio 1910.

Por más fracasos que hayais tenido con otros preparados, acordáos que

### URICURE

es un remedio moderno que en poco tiempo ha alcanzado vasta reputación por la rapidez en curar, reumatismos, gota, artritis, lumbago y males análogos. Porque pues sufrir cuando otros han curado? No requiere dieta especial ni ocasiona trastorno al estómago ni corazón.

Precio 4 Pesetas la Botella. Acompañad este artículo con 50 cts en sellos de correo y enviado a Carlos Alarés, calle Valencia 333 Barcelona y recibiréis una muestra URICURE.

### Relámpagos

Señor alcalde

Hemos visto con gusto y nos complace en darlo a la publicidad, que tanto la Plaza de las Aves, como el trozo de la calle de la Aduana, entre el Gran Hotel y el Prado, están cada día más limpias. Pero no habrías medio de hacer desaparecer por completo los carros y caballerías que se sitúan en ambos lugares, para que fuese completo el aseo en esas vías tan sétricas y de tanto tránsito?

Y a la parada de coches de pueblos, que fijan su punto en el segundo de los citados sitios, y que por lo desavenajados y encios, como por el aspecto des-

agradable de sus escótidias cabalgaduras, constituyen un desecato para el ornato público, no podría designarseles otro punto más adecuado?

Tenga en cuenta el señor alcalde que en Alicante hay ya gran número de forasteros y que precisamente muchos de ellos estarán hospedados en el Gran Hotel, frente al cual se colocan esos carros cuyo aspecto no hará que piensen esos forasteros nada favorable para Alicante.

Al teniente de alcalde que corresponde ese distrito también le hacemos el mismo ruego, ya que al tomar el Sr. Soto el mando de la alcaldía, pidió a sus compañeros en el concejo que le ayudasen en esa pesada tarea.

Todos debemos poner cuanto esté de nuestra parte, cada uno a la medida de sus fuerzas, para evitar el ridículo ante nuestros visitantes a toda costa.

**Sr. D. Juan La gucha**

Nos díjase que es usted el teniente de alcalde del distrito a que corresponde la calle de la Villavieja, y a usted acudimos en nombre de los vecinos de dicha calle, que es la número... (ya hemos perdido la cuenta de las voces) que demandan una cosa justísima y muy necesaria, como así mismo sumamente fácil de arreglar.

Se trata de una boca de riego que hay al final de dicha calle, enclavada en una zona a cuyo alrededor se ha hecho un bache profundo, que sino se arregla, pronto dará lugar a que vuelque alguno de los muchos carrojes que circulan por dicha vía. De esa boca de riego que no enlaza agua los carros de riego público, queda muchas veces arrojando agua y casi siempre hay en esa parte de calle un lodazal inmundic y pestilente que ya ha dado lugar a que se produzcan fiebres patéticas.

En la misma calle y próximo a donde desemboca la de Luzán, se ha abierto un boquete que comunica con la alcantarilla, que puede dar lugar a que alguien se quebre una pierna.

Ayer lo taparon con una piedra los vecinos, pero el no se arregla, va ver a abrirse mayor el boquete en cuanto pase la rueda de un carro por encima.

La cosa no puede ser más fácil que lo es de remediar, Sr. La gucha, y confiamos en que por esta vez serán atendidas las quejas de los vecinos de su distrito, que se lo agradecerán y nosotros también.

Y por hoy basta.

*TIRABEQUE*

### Ramón Cueros y Francisco Calabuig Ordinarios de Valencia a Alicante y vice-versa

Servicio diario de Valencia a La Encina, en el tren mixto y de La Encina a Alicante, en el tren correo.

Se admiten encargos en todas las estaciones del trayecto.

Paradas.—En Valencia: calle del Lobo, frente a la posada.—En Alicante: plaza de La Unión y en Villena: Fuente del Alcoyano.

### Tribunales

Se ha declarado concluido para sentencia la causa instruida en el Juzgado de Oropesa, por delito de hurto, contra los procesados Paulino Mamparal Senabre, Antonio Gilbert Llorens y Miguel Sempere Soler, jóvenes respectivamente de veinticinco, veintidós y dieciséis años de edad.

Los tres han sido ya condenados por varios delitos en esta Audiencia y dedicados exclusivamente al robo y hurto, siendo el último de dichos delitos el de hurto de veintinueve metros de tubo de plomo, que conducía el agua de una noria en una finca situada en el término municipal de Margarit, del partido de Oropesa, ocasionando daños de consideración en la expresada finca al cortar y sustraer aquella conducción del agua destinada a una fábrica de luz eléctrica de dicho poblado.

Confesado el hecho por los tres reincidentes, pero no conforme con la pena solicitada por el representante de la ley, continuó el juicio sin que a defensa propusiera más pruebas que las del fiscal, quien pidió para dichos procesados la pena de dos años, cuatro meses y un día de prisión correccional a cada uno de ellos.

Se han expedido ciertas órdenes al Juzgado de Instrucción de Dolores, para que sean citados el procesado y testigos en la causa seguida por robo, contra Teodoro Gilbert Molino, al juicio que tendrá lugar en esta Audiencia el último día del mes actual.

### Oficinas de Modista

Se necesitan. No importa el jornal con tal de que sean muy buenas. Abad Penalba, 1, entresuelo izquierdo.—Anora, Modista

### Un conflicto

Ayer mañana fué a visitar al señor gobernador civil de esta provincia una comisión compuesta por más de trescientos individuos vecinos del término de Tibi, para protestar del reparto de arbitrios extraordinarios municipales que aquel Ayuntamiento ha hecho.

El señor gobernador recibió muy atentamente a dicha comisión y les prometió solemnemente que estudiaría la cuestión para obrar en justicia y atender las quejas que le exponían.

Dicho reparto de arbitrios, según nos dijeron individuos de la comisión de Tibi, lesionan los intereses de aquel vecindario, y sobre todo a los pequeños labradores y jornaleros que atraviesan una penosa crisis agraria.

Al tener noticias del reparto que había hecho el Ayuntamiento de Tibi, todos los vecinos sintieron deseos de manifestar su protesta, y en efecto, el día 6 del presente mes (11 de Reyes), se dirigieron en manifestación a aquel Ayuntamiento y le expusieron al señor alcalde sus quejas.

Este prometiéndole que sería atendido, pero hasta ahora presente no lo ha hecho, viéndose burlados en sus propósitos los citados vecinos, obligándoseles a venir a esta capital para presentar sus quejas ante la primera autoridad gubernativa de la provincia.

Según manifestaciones de algunos de los que formaban la comisión, en dicho pueblo no hay más voluntad que la del cacique, que dispone a su antojo de todos los que ocupan cargos en el Ayuntamiento y demás centros.

Si como creemos el señor gobernador hace justicia y atiende las quejas de esos labradores, no tendremos que lamentar lo que se teme, pues los animos están muy excitados y hay que evitar a toda costa un conflicto.

### Noticias

#### El banquete del domingo

Es tan grande el número de distinguidas personalidades que desean asistir al

## LA LUCENTINA

GRAN ALMACEN DE CALZADO

### ASCENSION A RACIL

Grandes existencias en calzados de las acreditadas fábricas de Palma de Mallorca, Barcelona, Valencia, Bilbao y Eibar. SOLIDEZ, ELEGANCIA y ECONOMIA. Precios sin competencia e increíbles desde 0.25 el par hasta 25 pts. Queremos la venta exclusiva con pequeñas utilidades, en la mucha venta está la ganancia.

OJO.—No equivocarse, ya la conocéis bastante.

LA LUCENTINA CALZADO MALLORQUIN y a la vista del público

Visitar el almacén, está todo en los escaparates Plaza Isabel II, 27 y San Francisco, 17, ALICANTE ENTRADA LIBRE NO CONFUNDIRSE

## MUNDIAL

Exquisito refinamiento europeo

### ANI, TROPICAL PUNTI Y DEU BARCELONA

Representante en Alicante: Arturo Bas. Pídense en todos los establecimientos

banquete que en honor de Oscar Espiá se ha de celebrar, para festejar el triunfo alcanzado en Viena por nuestro querido amigo, que la comisión se ve precisada a avertir que las tarjetas se despacharán en el Hotel Victoria (donde el acto tendrá lugar) hasta las doce de la mañana del próximo sábado, al precio de diez pesetas.

#### Traslado con ascenso

Para dentro de breves días será trasladado con ascenso para Málaga, el delegado inspector de movimiento en el Ramal de Alicante a Murcia, D. Pedro Muñoz, cuyo cargo desempeña actualmente en esta estación de los ferrocarriles Andaluces.

#### Cocina Económica

El domingo 29 las corrientes se servirá en este benéfico establecimiento una comida extraordinaria compuesta de arroz con patata y chorizo, pas, vino y postre. Este extraordinario lo sufragará la Junta Magna de festejos de la Semana Deportiva, la cual repartirá en el Ocaso dicho día 29 a las diez, mil boues a los pobres para que participen gratis de esta comida.

#### León de Oro

No dejéis de visitar este establecimiento, situado en la calle Mayor, frente al Paseo de América.

En él encontrará el público toda clase de cervezas y aperitivos de las mejores marcas, pero su especialidad son los ricos bocadillos para la salida de cine y teatros confeccionados por un reputado cocinero, a precios económicos.

Se sirven chocolates especiales a 85 céntimos, la rica leche esterilizada, sandwich de carne y jamón, pescados de todas clases, carnes variadas, los ricos bocarones de Málaga y un sin número de artículos difíciles de enumerar.

Esta casa cuenta con habitaciones reservadas para familias, independientes del público.

Hay conciertos a piano ejecutados por un reputado profesor.

No dejéis de visitar esta casa, donde quedaréis sumamente satisfechos.

León de Oro, Mayor, 7, frente al Paseo de América.

#### Viajeros

Hoy han llegado por distintas vías terrestres, los viajeros siguientes: Por la de M. Z. A., 278.

Por la línea de Murcia, 380.

#### Un bando

D. Federico Soto Mollá, alcalde de nuestro excelentísimo Ayuntamiento, hace saber por medio de éste, que habiendo pedido comprobar cuántas quejas le ha hecho el vecindario sobre los grandes abusos que se cometen en la

venta del pan, ha dispuesto que los expendedores lo vendan al peso, y en presencia de los compradores.

#### Conferencia

La conferencia del próximo domingo estará a cargo del ilustrado médico don Alfonso Esquerdo, el cual disertará sobre «La tuberculosis». Dicha conferencia tendrá efecto en el Centro de Sociedades Obreras, a las seis y media de su tarde. El acto es público.

#### Visitado y os convenceréis

Si no ha visitado usted todavía el gran establecimiento que los señores Espiá, Muñoz y Vidal han abierto en las calles de la Victoria y San Fernando, para usted por allí que no perderá el tiempo. Seguramente encontrará algo que siendo indispensable para su casa le costará más barato que en ninguna otra parte.

Especialmente en todo cuanto se relaciona con la electricidad, es sin duda uno de los primeros centros de España.

En las paradas luculentas de fiamiento de carbón, de tántalo y metálicas, hay enormes existencias de las mejores marcas conocidas, y como sus contratos los hacen por muchos millares, pueden vender lo mejor y lo más barato. Por ejemplo: las lamparas de fiamiento metálico que en todas partes se venden a 3 pesetas las de 16 bujías y 3.25 las de 25, 32 y 50. Espiá, Muñoz y Vidal, las venden a pesetas 2.25 las de 16 bujías y 2.50 las de 25, 32 y 50 bujías. Vale la pena de visitar esta importantísima tienda, que honra a nuestra población.

#### Casa de Socorro

Durante las últimas veinticuatro horas han sido practicas las por los señores facultativos de servicio de este benéfico establecimiento siete curaciones; de una de estas dióse cuenta al Juzgado.

Guardia para mañana: Doctores: Sres. Seguí y Gómez. Practicante: Sr. Mingot.

#### Próximo enlace

En breve contraerá matrimonio nuestro estimado amigo D. Gumersindo López Castellano, apodado comerciante de Mondroñedo (Lugo), con la bella señorita Ramona Saura Botella, de la vecina ciudad de Orihuela.

Después de celebrado el enlace, visitará la feliz pareja diferentes capitales de España y el extranjero, fijando definitivamente su residencia en Barcelona, donde está establecido nuestro amigo.

#### Denuncias

Durante el día de hoy han sido denunciados 18 vecinos por infringir las Ordenanzas municipales.



